



**12º PERÍODO DE SESIONES DE LA  
CONFERENCIA DE LOS ESTADOS PARTES DE LA  
CONVENCIÓN SOBRE LOS DERECHOS DE LAS  
PERSONAS CON DISCAPACIDAD**

**Intervención del Ecuador  
Presidente de la Conferencia**

**Sesión de clausura**

Estimados Vicepresidentes de la Conferencia,  
Excelencias,  
Damas y caballeros,

Estamos llegando al final de esta sesión tan productiva de la Conferencia. Hemos logrado cubrir una gran cantidad de temas y hemos escuchado un intercambio muy fructífero y profundo de experiencias e ideas innovadoras para hacer realidad los derechos y la inclusión de las personas con discapacidad.

Tuvimos un número récord de intervenciones durante el debate general y escuchamos voces claras que expresaban el fuerte compromiso internacional para promover los derechos de las personas con discapacidad, crear conciencia y asegurar la inclusión de las personas con discapacidad en un mundo cambiante a través de la implementación de la Convención.

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES  
Y MOVILIDAD HUMANA

MISIÓN PERMANENTE DEL ECUADOR  
ANTE LAS NACIONES UNIDAS  
NUEVA YORK



EL  
GOBIERNO  
DE TODOS

los más vulnerables y marginados se escuche y se tenga en cuenta en todas las decisiones, tal como lo dicta el lema de "nada de nosotros sin nosotros".

Hemos recorrido un largo camino de casi 75 años para cumplir con los valores fundamentales consagrados en la Carta de las Naciones Unidas. Estamos convencidos de que solo juntos lograremos estos objetivos, y confiamos plenamente en la esfera multilateral como un espacio activo y coherente para alcanzarlos. En este marco, estamos conscientes del gran potencial de la Conferencia de los Estados Parte para seguir creciendo y afianzándose como una plataforma única de múltiples partes interesadas donde intercambiamos ideas innovadoras, experiencias y soluciones prácticas para implementar la Convención y traducir los compromisos internacionales en acciones concretas en beneficio de las personas con discapacidad.

Como Presidente de la Conferencia, me gustaría concluir expresando mi más profundo agradecimiento a las distinguidas Vicepresidencias regionales de Finlandia, Hungría, Liberia y Singapur, con quienes ha sido un honor trabajar por largos meses porque este 12º período de sesiones sea todo un éxito. De igual manera, agradezco el invaluable apoyo de la Secretaría, su paciencia y profesionalismo, en particular los esfuerzos para cumplir con los exigentes requisitos que demanda la organización de un encuentro de esta relevancia internacional. Por último, pero no por ellos menos importante, deseo reconocer y resaltar la presencia y colaboración de la sociedad civil en este foro.

Ha sido un gran honor servir como Presidente de la Conferencia. Muchas gracias por todo su apoyo y les esperamos muy cordialmente el próximo año en la 13ª Conferencia de los Estados Partes.

¡Muchas gracias!